

Rockkonzert im Ratskeller

„iRohm“ spielen Lieder aus 30 Jahren

APLERBECK. Die neue Dortmunder Rockband „iRohm“ spielt am Samstag (12.11.) um 20 Uhr im Aplerbecker Ratskeller.

Die fünfköpfige Gruppe um Bandleader und Keyboarder Stefan Rundholz, Lead-Gitarrist Dirk Mosebach, Bassist

Norbert Heckendorf, Schlagzeuger Andreas Ortmanns und Sängerin Irena Steinmeier zeigt neben eigenen Liedern auch Rocksongs der letzten drei Jahrzehnte.

.....
Der Eintritt kostet 99 Cent.



Fünf Köpfe, eine Leidenschaft: Die Band „iRohm“.

Foto privat